

Ressort: Gesundheit

Studie: Ärzte werden immer häufiger Opfer von Gewalt

Berlin, 03.05.2017, 00:00 Uhr

GDN - Ärzte werden immer häufiger Opfer von Gewalttaten ihrer Patienten. Das belege eine Studie der Bundesärztekammer, sagte Ärztepräsident Frank Ulrich Montgomery der "Bild" (Mittwoch).

Danach seien 91 Prozent der Hausärzte bei der Arbeit schon einmal Opfer von aggressivem Verhalten gewesen. "In Notfallambulanzen und in den Praxen wird Gewalt gegen Ärzte zunehmend zum Problem", sagte Montgomery. "Patienten wollen nicht akzeptieren, wenn sie nicht sofort behandelt werden oder nicht so behandelt werden, wie sie es für richtig halten." Von Justizminister Heiko Maas forderte Montgomery, in das Gesetz zum Schutz von Polizisten und Rettungssanitätern gegen Gewalt deshalb auch Ärzte aufzunehmen. "Gewalt gegen Ärzte muss stärker bestraft werden als heute", sagte Montgomery.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-88825/studie-aerzte-werden-immer-haeufiger-opfer-von-gewalt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com